
Seminare für 
Leichte Sprache

Ort
Haus der Multimedia 
Behringstr. 28a 
22765 Hamburg

Unsere Räume sind rollstuhlgerecht.

Leitung 
Anja Teufel  
sowie voraussichtlich eine Co-Referentin mit  
Lernschwierigkeiten am 2. Tag

Kosten 
290,00 Euro inkl. Material und Mittagessen
Die MwSt ist im Preis enthalten.

Übernachtungskosten sind nicht enthalten. Wir  
helfen Ihnen gern bei der Suche nach einem Hotel.

Dauer 
2-tägiges Seminar
Jeweils von 9.30 bis 16.30 Uhr

Anmeldung 
K Produktion  
Anja Teufel 
E-Mail: at@k-produktion.de 
Telefon: 040 / 41 35 94 94

Termine Einführung
Dienstag, 21.03. und Mittwoch, 22.03.2017
Dienstag, 20.06. und Mittwoch, 21.06.2017
Dienstag, 24.10. und Mittwoch, 25.10.2017
 
Termine Vertiefung
Montag, 09.10. und Dienstag, 10.10.2017

Behringstraße

B
runnenstraße

28 a



Leichte Sprache

Das Konzept Leichte Sprache wird immer wichtiger, 
ob im berufl ichen Alltag der Behindertenarbeit und 
-hilfe oder in der Öffentlichkeit, beispielsweise in 
Behörden oder der Politik. Im Basisseminar lernen Sie 
wichtige Regeln kennen, die bei der Verwendung von 
Leichter Sprache zu berücksichtigen sind.

Sie erfahren, wie Sie die Texte leicht lesbar formulieren 
und gestalten können. Wir arbeiten mit den Regeln 
für Leichte Sprache vom Netzwerk Leichte Sprache 
e. V. Dieses „Handwerkszeug“ können Sie sowohl für 
schriftliche Texte nutzen als auch für die verbesserte 
Kommunikation mit der Zielgruppe, beispielweise bei 
Sitzungen oder Veranstaltungen.

Sie erfahren viel Wissenswertes rund um die Leichte 
Sprache, zum Beispiel zu ihrer Geschichte, wer noch 
von Leichter Sprache profi tiert und worin sie sich von 
einfacher Sprache unterscheidet.

Sie unternehmen erste praktische Schritte anhand von 
Übungen und Ihren mitgebrachten Beispielen aus der 
Praxis - zum Beispiel Flyer, Briefe, Ankündigungen - 
und erhalten Rückmeldung zur Umsetzung. 

Inhalte Einführung

• Einführung in das Themenfeld Leichte Sprache
• Zielgruppen von Leichter Sprache
•  Leichte Sprache im Kontext der Behinderten-

rechtskonvention
• Barrieren erkennen beim Textverständnis
•  Regeln für Leichte Sprache vom Netzwerk 

Leichte Sprache e.V.
•  Praxisübungen für schriftliche und mündliche 

Kommunikation in Leichter Sprache

Inhalte Vertiefung

•  Refl exion der Regeln und eigenen Übersetzungen
•  Leichte Sprache bei Veranstaltungen
•  Internetseiten in Leichter Sprache planen
• Verwendung von geeigneten Bildern u.a.

Zielgruppe

•  Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die Menschen 
mit Lernschwierigkeiten unterstützen

•  Menschen mit Interesse am Konzept Leichte 
Sprache
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